三木防犯協会事務局 電話83-6780

お知らせ

防犯協会の7月中の活動結果及び三木署関連ニュースについてお知らせします。

日	事項	内容
1 3	青少年補導委員による 街頭キャンペーンの実施	少年補導委員の皆さんが街頭キャンペーンを行いました。防犯協会からは「特殊詐欺に注意」のポリ袋を提供しました。
16	三木の安全なくらしを 守る市民大会幹事会	三木市立教育センターにおいて開催され、事務局が出席しました。本年の市民大会メインテーマは「交通事故防止」で10月31日(木)午後開催予定です。 詳細は決定次第、関係者にご案内致します。
2 1	ひき逃げ容疑の自衛官逮捕	乗用車同士の衝突事故で、男性会社員に軽傷を負わせ、 現場から立ち去ったとしてひき逃げの疑いで加東市の自 衛官(52才)が逮捕されました。自衛官は6月20日三 木市福井の交差点で事故を起こし、そのまま逃走した疑い です。
2 2	防犯訓練の実施	自由が丘小学校、三樹小学校において教諭の方を対象に、不審者対策の防犯訓練を実施しました。 刺股の使い方や110番の通報等について確認していただきました。
2 4	少年補導功労者表彰	兵庫県民会館において開催され、三木の関係者では 谷口正夫さんが少年補導功労者(銅章)を受賞されました。 おめでとうございました。
2 6	防犯講習会の実施	吉川町上松地区の公会堂において開催し、シルバークラブの皆さん約20名が出席されました。 特殊詐欺について注意を喚起しました。
2 6	のぞき事案の発生	三木市福井2丁目付近の民家においてのぞき事案が発生しました。犯人は50歳位、黒色またはグレーのTシャツ、黒色またはグレーのズボン着用の男です。 浴室、脱衣所などを使用する時は鍵をかけ窓を閉めましょう。
	特殊詐欺防止チラシの回覧	三木市の区長協議会を通じ、特殊詐欺被害防止のチラシ を回覧していただきました。 様々な活動を通して、注意を呼びかけています。
	青パト活動 4回	末広、みなぎ台、自由が丘、緑が丘支部の皆さんが青パト活動を行いました。 下校時間帯を中心に見守り活動を行っています。